

TECHNISCHE INFORMATION TI-GROB-014 SERVICE LETTER SL-GROB-014

I. TECHNISCHE ANGABEN / TECHNICAL DETAILS

1.1 Betroffene Flugzeuge / Aircraft affected:

Alle GROB – Flugzeuge der Baureihen:

G 102 (Kennblatt 306)
G 103 (Kennblatt 315 & 869)
G 104 (Kennblatt 320)

All GROB aircraft of the type:

G 102 (Type Certificate 306)
G 103 (Type Certificate 315 & 869)
G 104 (Type Certificate 320)

1.2 Gegenstand / Subject:

ATA-Code: N/A
Änderung des Kennblatt - Halters

ATA-Code: N/A
Change of Type Certificate Holder

1.3 Vorgang / Reason:

Die Ersatzteilversorgung der Grob Segelflugzeuge wurde bereits vor einigen Jahren an die Fa. Fiberglastechnik Lindner abgegeben.

The spare parts supply for Grob gliders was passed over to Fiberglas-Technik Lindner several years ago.

Nach der Anerkennung der Fiberglastechnik Rudolf Lindner GmbH & Co. KG als Entwicklungsbetrieb (DOA.AP161) wurden nun auch die Grob Kennblätter Nr. 306, 315, 320 und 869 an Fiberglastechnik Rudolf Lindner GmbH & Co. KG übergeben.

After approval of Fiberglas-Technik Rudolf Lindner GmbH & Co. KG. as a Design Organization DOA.AP161 Grob has now also transferred the Type Certificates No. 306, 315, 320 and 869 to Fiberglas-Technik Rudolf Lindner GmbH & Co. KG.

Dabei wurde für alle diese Flugzeuge ein neues EASA Kennblatt EASA.A.250 (siehe Anhang) erstellt und von der EASA bereits veröffentlicht.

A new EASA TCDS No. EASA.A.250 was issued for above listed gliders (see Appendix) and was already published on the EASA website.

Die Fa. Fiberglastechnik Rudolf Lindner übernimmt ab sofort die Musterbetreuung für diese Flugzeuge.

Fiberglas-Technik Rudolf Lindner takes over with immediate effect the responsibility for the continued airworthiness of these gliders.

Bitte richten Sie alle Anfragen an

Please direct all inquiries to:

E-Mail: info@LTB-Lindner.com

E-Mail: info@LTB-Lindner.com

Telefon: +49-7353-22 43

Phone: +49-7353-22 43

Fax: +49-7353-30 96

Fax: +49-7353-30 96

oder Postanschrift:

or postal address:

Fiberglas-Technik Rudolf Lindner
GmbH & Co. KG
Steige 3
D - 88487 Walpertshofen

Fiberglas-Technik Rudolf Lindner
GmbH & Co. KG
Steige 3
D - 88487 Walpertshofen

II. SONSTIGES / REMARKS

Falls Sie Ihr Flugzeug inzwischen weiterverkauft haben, bitten wir Sie, diese Mitteilung an den neuen Besitzer weiterzuleiten und seine Anschrift unter Angabe der Werknummer der Fa. Lindner mitzuteilen.

In case you have sold your aircraft in the meantime, would you kindly pass this information on to the new owner and forward his address and aircraft S/N to Fiberglastechnik Lindner.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

For questions and assistance please contact:

Rudolf Vodermeier
phone:
fax:
e-mail:

Head of Customer Service & Support
+49 (08268) 998 139
+49 (08268) 998 200
productsupport@grob-aircraft.de